

«Der tanzende Klang» in der Kirche Oberburg



Eine berührend-mitreissende Musikstunde für Kenner, Könner und Genieser bot der Konzertgenuss in der Kirche Oberburg. Eingeladen dazu hatte das Forum für Lebensfragen Oberburg. Die beiden virtuoson Künstler Elie Jolliet (Orgel) und Guido Kunz (Dudelsack, Marimbaphon und Vibraphon) begeisterten mit vielerlei tanzenden Klängen. Ihr musikalischer Mix vereinte Werke alter und junger Komponisten und bescherte den Zuhörenden ein spezielles Musikerlebnis. Besonders die schottischen Melodien gefielen. *sim*

Elie Jolliet (oben) und Guido Kunz (rechts) begeisterten das Publikum.

Bilder: sim

